

Kleine Anfrage

der Abgeordneten König (DIE LINKE)

und

Antwort

des Thüringer Innenministeriums

Explosion in Ellrich

Die **Kleine Anfrage 3513** vom 5. November 2013 hat folgenden Wortlaut:

Am 16. Oktober 2013 verunglückte ein junger Mann in Ellrich, als ein beim Aufräumen eines Schuppens hinter einer Verkleidung gefundener Gegenstand in seiner Hand explodierte.

Ich frage die Landesregierung:

Welche Erkenntnisse liegen der Landesregierung zwischenzeitlich über Art und Herkunft des explodierten Gegenstands sowie über den für die Lagerung Verantwortlichen vor?

Das **Thüringer Innenministerium** hat die Kleine Anfrage namens der Landesregierung mit Schreiben vom 18. Dezember 2013 wie folgt beantwortet:

Am Mittwoch, den 16. Oktober 2013, ereignete sich auf einem Grundstück in Ellrich eine Explosion.

Die Staatsanwaltschaft Mühlhausen führt die Ermittlungen im vorliegenden Fall. In diesem Zusammenhang wurden die aufgefundenen Überreste des noch nicht näher definierbaren detonierten Gegenstandes dem Thüringer Landeskriminalamt zur Untersuchung übergeben.

Aufgrund der noch ausstehenden Expertise können zum gegenwärtigen Zeitpunkt weder zur Art noch zur Herkunft des explodierten Gegenstandes detaillierte Angaben gemacht werden.

Geibert
Minister